



学校だより

かわらえ NO.14

明るく かしこく たくましい 子どもの育成

令和6年11月12日



瓦会小公式Web

芸術の秋、食欲の秋、スポーツの秋など、秋は過ごしやすい時期となり、様々な活動に集中することができる季節と言われています。瓦会小でも児童の豊かな学びが実現できるように、様々な教育活動を進めています。瓦会小の児童が楽しく活力ある学校生活を送れるよう、今後も教育活動へのご理解・ご協力をお願いいたします。



多様な学びで児童の成長をアシスト!

【フラワーパーク見学(1・2年)】

1・2年生は、季節によって変化する植物の様子を観察するためにフラワーパークに行き、植物を観察したり木の実を拾ったりしながら、季節の移ろいを感じることができました。



【県庁・県警等見学(3・4年)】

3・4年生は、県の施設を見学することで、誰も安心して生活できる仕組みを学びました。また、自動車安全運転センターでは、安全な自転車の乗り方について再確認できました。



【東京遠足(5・6年)】

5・6年生は、国会見学やキッザニアでの職業体験を行いました。国会ではテレビでしか見たことのない施設を実際に見ることができ、キッザニアでは臆せず知らない人とも一緒に活動することができました。

